

# Educar para construir una mejor **Región**



**Dr. José Dörner Fernández**  
Rector de la UACH

“La creación de la región fue un anhelo impulsado por la Universidad Austral de Chile, especialmente por su Facultad de Ciencias Económicas y Administrativas. Nuestra casa de estudios, a través, de su quehacer académico aportó a la construcción ciudadana y descentralizada de esta zona del país, con aportes concretos en materia de ciencia, educación, arte, cultura, vinculación con el medio y bienestar social. La UACH, como históricamente lo ha hecho, continuará contribuyendo a través de la generación de conocimiento y transferencia al medio al desarrollo económico y social de la región que durante 70 años ha hecho suya a esta casa de estudios”.



**Francisco Wittwer Opitz**  
Vicerrector INACAP Valdivia

“Sabemos que la educación es un pilar fundamental para el desarrollo de las personas y de la región. Como INACAP Valdivia estamos muy enfocados en ser un aliado relevante para las empresas e instituciones desde nuestro modelo educativo. Aspiramos a contribuir además a la creación de empresas, la adopción de tecnologías y apoyar a todo el potencial innovador que tiene la región, con un enfoque sostenible como sello regional”.



**Ramón Rubio Donoso**  
Rector CFT Estatal de Los Ríos

“En nombre de la comunidad educativa del Centro de Formación Técnica Estatal de Los Ríos, quiero extender un afectuoso saludo a todos los habitantes de nuestra región en la conmemoración de su 17° aniversario. Este nuevo aniversario nos encuentra llenos de optimismo y avanzando con determinación en nuestra misión de formar técnicos y profesionales comprometidos con el desarrollo y el bienestar de este territorio lleno de oportunidades. Sigamos trabajando juntos hacia un futuro próspero”.



**Laura Bertolotto**  
Rectora de Santo Tomás Valdivia

“Nuestra Región de Los Ríos, está cumpliendo 17 años desde su creación, siendo éste un hito significativo que da cuenta de un proceso de crecimiento y consolidación. Desde dicha perspectiva, se vuelve necesaria la reflexión sobre los desafíos de nuestro territorio y sus habitantes, siendo crucial pensar un futuro en el cual la formación de capital humano, la generación de investigación y la transferencia de conocimiento sea la piedra angular de nuestro desarrollo”.



**Pablo Hoffmann**  
Vicerrector USS sede Valdivia

“Conmemoramos con alegría y optimismo los 17 años de Los Ríos, un territorio al sur de Chile que ha sido escenario de múltiples historias de colaboración colectiva; la principal, la que el 2 de octubre de 2007 permitió que entrase en vigor la Ley 20.174, que crea esta nueva región en Chile. Creemos que este día no solo nos invita a recordar el pasado, sino también a proyectar un futuro lleno de esperanza y nuevas oportunidades. En su historia la Región de Los Ríos ha sido un ejemplo de resiliencia, lo que ha forjado en su gente tradiciones y una identidad única, que la une al deseo de progreso y una mejor vida para todos”.